8 Piéces

512 m2

Réf. PRO-1282-ALDP
13 780 000 €

Cannes
Appartement a vendre (06400)
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Découvrez le summum du luxe méditerranéen dans ce magnifique
penthouse situé au coeur de la prestigieuse Pointe Croisette a Cannes.
Avec ses 500m?2 répartis sur trois niveaux, cet appartement offre un

cadre de vie incomparable, alliant confort ultime et vue imprenable sur

la mer. Un Emplacement Idéal : Niché au sein du quartier recherché de
Cannes Palm Beach, ce penthouse bénéficie d'une localisation
priviégiée a quelques pas seulement de la mer turquoise de la Cote
d'Azur. La Pointe Croisette, réputée pour ses plages de sable fin et son

ambiance a la fois chic et décontractée, vous invite a ...

Discover the Mediterranean luxury in this magnificent penthouse located in the heart
of the prestigious Pointe Croisette in Cannes. With its 500m?2 spread over three
levels, this apartment offers an incomparable living environment, combining ultimate
comfort and breathtaking views of the sea. An Ideal Location: Nestled in the
sought-after area of Cannes Palm Beach, this penthouse benefits from a privileged
location just a few steps from the turquoise sea of the Cote d'Azur. Pointe Croisette,
renowned for its fine sandy beaches and its chic yet relaxed atmosphere, invites you

fo fully enjoy the ...

PRESTANT REALTY
2 rue maison suisse - 64200 BIARRITZ
Contacter I'agence
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